

**あけましておめでとうございます。**

新型コロナはまだ油断ならない日々が続いています。感染症対策を続けながら、利用者(子どもたち)の笑顔近くでみられることは職員の励みになっていると思います。令和4年もどうぞよろしくお願いいたします。

代表の渋谷雄一さんに利用者の様子などをお聞きしました。

渋谷:小学校5年生のAさん、雨模様になると、なんだか“あめあめ”と気持ちがしずんでしまいます。待望の水族館マリンワールドに行く日は晴れました。バスの中でニコニコ顔です。ドルフィンショーも拍手して喜びました!



小学校3年生のBさん、マリンワールドでは年下の男の子のお世話をしっかりしてくれました。いいお兄さんになったね。

### この1ヶ月の行事について

—この1ヶ月のようすを聞かせてください。

渋谷:新型コロナウイルスも心配ですが、3密にならない場所を選んで出かけています。

11月13日(土)

利用者(子どもたち)12人で、久しぶりのバーベキュー会です。



少し寒いですが、ジュウジュウ焼肉の音がす

るので待ちきれず、外にゴザを敷いて食べました。うーんいい匂い!終わった後はマシュマロも焼いて食べました。みんな食べるのが大好きです!

11月20日(土)

今日は利用者(子どもたち)9人です。午前は避難訓練をして、午後からみかん狩りです。

年に2回避難訓練をします。今回は消防署の方に来て頂きました。



実際に水消火器を使って消火訓練をしました。みんな熱心に避難訓練をがんばってくれました。最後に消防車に乗せてもらいうれしそうです。消防士になった気分かな?

今日、お昼からはみかん狩りにいきました。久留米市の田主丸にある吉祥園というみかんの観光農園にいきました。



農園のみかんはとっても大きかったです。一人16個ずつとお土産のみかんはカゴいっぱいになりました。試食も食べてみんな大満足です。



## 11月25日(木)

今日は個別療育で手の練習です。練習の終わりは手押し車です。手のひら全体で体重を支える経験をしていく事で、手の中の筋肉を使う土台を作っていく狙いがあります。今日も長い距離をがんばってくれました。個別療育は3人、利用者(子どもたち)9人でした。



## 11月27日(土)

会場の都合上、ピザづくりの予定から、ふるさとわらべ館の棒パン作りに変更し、利用者(子どもたち)12人で出かけました。あらかじめ作ってある生地を棒に巻き付け炭火で焼きます。生地はまんべんなく巻かないと美味しいパンが作れません。手で引っ張ってなでるように巻いた後は外で焼きます。こんがり良い色がついたら出来上がりです。みんな上手に焼けて美味しそうに食べていました。



## 12月2日(木)

今日は、個別療育で、粘土で串だんご作りです。粘土を右手と左手で同じ力で伸ばし4等分して、丸めていきます。丸めるのも、手に丸みをつくって適度な力で滑らかに転がさないと丸くなりません。串にだんごをさしたら、薄く伸ばした茶色の粘土をのせて、餡(あん)だんごの出来上がりです。個別療育は3人、利用者(子どもたち)11人でした。



## 12月4日(土)

大型バスを貸し切って利用者(子どもたち)12人でマリンワールドに行きました。会場がみえてくると、みんなわくわく感でいっぱいです。イルカショーの会場で美味しいお弁当を食べました。プールにはイルカさんやくじらさんがゆっくり泳いでいます。ショーはとっても迫力があり、みんな楽しんでいました。館内をゆっくり見たあと最後はペンギンを見て帰りました。



——今後の予定について聞かせてください。

渋谷：コロナに気を付けながら、手洗い、うがい、早寝早起きで体を動かして頑張っていきましょう。

【年末年始、来月の予定】

12月24日終業式で、25日(土)から冬休みがはじまります。午前中は学習を中心に、午後からは活動を予定しております。

HIROキッズは12月31日(金)から1月3日(月)までは、**年末年始のお休み**となります。よろしくお願いたします。

1月4日(火) 初詣

1月5日(水) 凧揚げ

1月6日(木) ふるさとわらべ館

1月8日(土) 青少年科学館

1月15日(土) 買い物体験

1月22日(土) 吉野ヶ里歴史公園

1月29日(土) ふるさとわらべ館

※コロナウイルスの影響のため、イベントの状況により延期や中止などもあるかもしれませんが、ご理解ください。

## HIROキッズホームページのご案内

利用の案内や、この「ひろば」も最初(No.1)から、見れます。ぜひご覧ください。

スマホでもOK!

ひろきっず

検索

